

# TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP PERBANKAN SYARIAH DALAM MEMANFATKAN TRANSAKSI *E-COMMERCE*

## ABSTRAK

Reza Alfikri Nasution\*

Drs. H. Mhd. Asri Pulungan, MA\*\*

Ayu Trisna Dewi, SH, M.Kn\*\*\*

Transaksi dagang melalui elektronik (*e-commerce*) sudah menjadi kegiatan dagang yang sudah biasa dilakukan antara penjual dan pembeli pada zaman era globalisasi dan pasar bebas masa ini. Terutama bagi kaum anak muda atau kalangan milenial sudah menjadi kebiasaan untuk melakukan kegiatan *e-commerce* apabila ingin membeli atau menjual sesuatu barang, transaksi online yang menyediakan jasa juga bisa melakukan transaksi tersebut melalui aplikasi penyedia jasa yang disediakan, sebut saja Tokopedia dan Go-Jek. Dengan adanya transaksi *e-commerce* tersebut, masyarakat masih banyak menggunakan sistem pembayarannya melalui bank konvensional dari pada menggunakan sistem pembayaran dari bank syariah. Untuk membuat masyarakat mau melakukan transaksi *e-commerce* menggunakan sistem pembayaran yang ditawarkan perbankan syariah, pihak bank meluncurkan berbagai program kegiatan transaksi *e-commerce* yang melibatkan bank syariah. Yang mana program tersebut mendukung dan mengajak seluruh nasabah untuk bertransaksi *e-commerce* menggunakan sistem pembayaran melalui layanan perbankan syariah.

Permasalahan yang diangkat pada skripsi ini ialah yang pertama Bagaimana sistem transaksi *e-commerce* yang dimanfaatkan oleh perbankan syariah, kedua Bagaimana karakteristik transaksi *e-commerce* yang dimanfaatkan oleh Perbankan Syariah, ketiga Bagaimana tinjauan Hukum Islam tentang pemanfaatan transaksi *e-commerce* yang dimanfaatkan oleh Perbankan Syariah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian Normatif yakni penelitian tentang dokumen (*library research*), dengan meneliti sumber-sumber kepustakaan, mengkaji dan menganalisis data sekunder berupa bahan hukum primer, bahan hukum sekunder dan bahan hukum tersier.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa perbankan syariah yang menjalankan sistemnya dengan menggunakan Hukum Islam pada zaman milenial ini telah memanfaatkan transaksi *e-commerce* demi kepentingan nasabahnya serta untuk mencapai salah satu visi program bank syariah tersebut dan demi terlaksananya program yang baru diluncurkan tersebut.

**Kata Kunci : Perbankan Syariah Memanfaatkan Transaksi *E-Commerce***

---

\* Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan

\*\* Dosen Pembimbing I (Staf Dosen Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan)

\*\*\* Dosen Pembimbing II (Dekan Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan)

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya susun ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan ini saya perbuat dengan sadar dan sebenarnya, dan saya bersedia menerima sanksi hukum dan sanksi lainnya yang ditetapkan Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa sesuai dengan hukum yang berlaku di Indonesia dan peraturan serta kebijakan yang dikeluarkan oleh Fakultas Hukum Universitas Dharmawangsa Medan, bila saya melanggar pernyataan ini.



Medan, 13 November 2019

Tanda tangan

Reza Alfikri Nasution  
18140125